



Un représentant de l'Église orthodoxe russe a participé à la Journée de commémoration des victimes de l'Holocauste à New York

Chaque année, à la fin du mois de janvier, l'ONU commémore la Journée à la mémoire des victimes de l'Holocauste. Le 27 janvier, les soldats de l'Armée rouge ont libéré l'un des plus terribles camps de la mort nazis, celui d'Auschwitz-Birkenau.

Le 25 janvier 2020, un office commémoratif et un forum intitulé « Nous ne devons jamais oublier » ont eu lieu à la synagogue de « Park-East », à New York, avec la participation d'Antonio Guterres, secrétaire général de l'Organisation des Nations-Unies, et du président de la Fondation « Appel à la conscience », le rabbin Arthur Schneier.

Ont aussi pris part à l'évènement : V. Nebenzia, représentant permanent de la Fédération de Russie auprès de l'Organisation des Nations Unies et du Conseil de Sécurité de l'ONU ; S. Ovsianikov, consul général de Russie à New York ; les attachés militaires des pays-libérateurs des camps de concentration ; les représentants permanents et les diplomates des pays de la coalition anti-hitlérienne, ainsi que de hauts représentants du Congrès des États-Unis et d'autres organisations gouvernementales et publiques.

Avec la bénédiction du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, et de l'évêque Mathieu de Souroge, administrateur temporaire des paroisses patriarcales aux États-Unis, le prêtre Marc Rachkov, responsable de la chancellerie des paroisses patriarcales, a participé à la manifestation, pendant laquelle il a lu le message de Sa Sainteté le patriarche Cyrille aux participants à la Journée de commémoration des victimes de l'Holocauste.

Pendant l'échange d'opinions qui a suivi, les participants se sont dits inquiets de la nouvelle montée de l'antisémitisme dans le monde entier, et ont lancé un appel commun à lutter contre les manifestations de haine et d'intolérance, tout en sauvegardant la mémoire des millions de victimes de la Shoah.

Le représentant de l'Église orthodoxe russe a parlé des efforts déployés par Sa Sainteté le patriarche Cyrille et par l'Église russe pour attirer l'attention de la communauté internationale sur le problème de l'antisémitisme dans le monde actuel, et plus généralement, sur l'intolérance religieuse, ce sur quoi il insiste lors de ses rencontres avec les leaders politiques, publics et religieux, avec les médias, lors de

différents forums, notamment dans le cadre du Conseil interreligieux de Russie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45726/>